
De : katy.vagner@sfr.fr [REDACTED]
Envoyé : mercredi 4 juin 2025 11:16
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>
Objet : Avis projet Montrodier

Monsieur le Maire,

Je viens par le biais de ce mail m'opposer au projet d'une zone d'installation de futurs panneaux photovoltaïques sur le site de Montrodier à Marguerittes.

Citoyenne de Marguerittes et principalement habitante en garrigue je suis soucieuse de la protection de notre nature :

La colline de Montrodier fait partie de ce paysage de garrigue magnifique à préserver, il est typique de notre patrimoine.

Il y a la présence de constructions en pierres sèches (clapas, capitelles)

Habitant la combe des bourguignons, il y a 25 ans la commune nous a fait prendre conscience de ce patrimoine culturel avec un cahier des charges à respecter sur cet environnement « protégé » ce que nous faisons quotidiennement en respectant notre environnement, en alertant les faits de non citoyenneté (feux de camps en garrigue, nuisance ect...) et ce projet est en opposition avec nos valeurs environnementales.

Nos jeunes qui visitent en sortie scolaire ce site protégé, ne comprendront pas cette démarche en détruisant ce site magnifique alors que nous leur enseignons la protection de l'environnement.

De plus de nombreuses espèces protégées sont menacées par ce projet : faune et flore.

Les incendies qui sont au cœur de la problématique en garrigue se verront amplifier du fait de la chaleur insoutenable que les panneaux dégageront (souffle chaud et dôme thermique). Les habitants en garrigue déboisent leur propriété afin d'éviter au mieux ces risques et cette zone deviendra dangereuse pour eux dans un contexte de sécheresse accrue.

Il en de même pour les intempéries fluviales avec un risque (démontré inondation de l'autoroute en 2021). La déforestation ne fera qu'accroître ces augmentations de ruissellement et perte de capacité de rétention des sols.

D'autres alternatives pour cette implantation sont possibles sur d'autres terrains parkings, ZAC, ...

J'en termine en portant un espoir considérable sur la non réalisation de ce projet.

Recevez, mes sincères salutations.